Wählerinitiative Unabhängiger Tübinger



Tübingen, den 18.7.13

Antrag zu Vorlage 263/2013

Die aufwändig und ästhetisch ansprechende Anlage an der Sternwarte soll in ihrer ursprünglich als "Planetenwegtreppe" mit der begehbaren Sonnenuhr und in Ergänzung zum Planetenweg gärtnerisch so wiederhergestellt werden wie es vom Konzept gedacht gewesen ist.

Begründung

Bezugnehmend auf unseren Antrag vom 22.10.12, dem seinerzeit statt gegeben wurde, möchte ich betonen, dass diese Anlage einen hohen ästhetischen Wert hat. Sie bot in ihrer gärtnerisch gepflegten Form eine hohe Aufenthaltsqualitiät und eine lehrreiche Anschauung zu unserem Planetensystem. Davon ist in diesem Sommer wieder nichts zu sehen, im Gegenteil es besteht eine unbegehbare Wüstenei. Der Technologiepark ist ein Eingangstor von Tübingen, von vielen Gästen aus der ganzen Welt besucht. Auch wir Anwohner, die Menschen aus dem Technologiepark und die Gastronomie an der Sternwarte wünschen sich, dass diese Anlage so wiederhergestellt wird wie sie ursprünglich geplant gewesen ist.

Ulrike Heitkamp

Gottfried Gehr